

tenue chez elles des foires françaises et, au milieu de toutes ces compétitions, la Champagne finit par perdre sa situation enviée de centre commercial et bancaire.

LEAURE VII  
LES FOIRES DE CHAMPAGNE

Les foires de Champagne ont été autrefois une des plus importantes de France. Elles ont été le centre de la vie commerciale et financière de la région. Elles ont été le théâtre de grandes transactions et de grandes affaires. Elles ont été le lieu de rencontre de négociants et de banquiers. Elles ont été le centre de la vie intellectuelle et artistique de la région. Elles ont été le lieu de diffusion de nouvelles idées et de nouvelles tendances. Elles ont été le théâtre de grandes fêtes et de grandes réceptions. Elles ont été le lieu de rencontre de rois et de papes. Elles ont été le centre de la vie politique et sociale de la région. Elles ont été le lieu de diffusion de nouvelles idées et de nouvelles tendances. Elles ont été le théâtre de grandes fêtes et de grandes réceptions. Elles ont été le lieu de rencontre de rois et de papes. Elles ont été le centre de la vie politique et sociale de la région.